



## MINUTA DE TRABAJO

### CONSEJO TÉCNICO 28 DE OCTUBRE DE 2022

#### EMSaD BUENAVISTA DE TRUJILLO

Siendo las 8:30 am., se procede a dar inicio a la reunión en el EMSaD Buenavista de Trujillo, con el personal docente, con directivo y administrativo del centro, con el objeto de mejorar la calidad del centro, a partir de la autonomía de gestión, la identificación, análisis, toma de decisiones y atención de las prioridades educativas. Se establece la sesión, bajo el siguiente:

#### ORDEN DEL DÍA

1. Código de ética
2. Programa de Apoyo para la Permanencia y Fortalecimiento Escolar en Educación Media Superior. (PAPeFEEMS).
3. Revisión de indicadores de primer parcial.
4. Plan de Mejora Continua.
5. programa de protección civil.
6. Asuntos generales.

#### 1.- Código de ética.

Se comenta por parte del director que se envió copia digital del código de ética para dar lectura y conocimiento el día 14 de octubre por medio de WhatsApp, a profesores, administrativos y personal directivo del centro debido a la escasez que lleva el plantel por falta de materiales para su impresión, todos confirman de recibido dicho documento.

#### 2.- Programa de Apoyo para la Permanencia y Fortalecimiento Escolar en Educación Media Superior. (PAPeFEEMS).

Se entrega copia impresa, se da lectura y revisión paso a paso, por profesores, personal administrativo y directivo del Programa de Apoyo para la Permanencia y Fortalecimiento Escolar en Educación Media Superior. (PAPeFEEMS)., enviado por parte de la Dirección





General del CECyTEZ para su conocimiento y divulgación en los planteles y centros EMSaD del Estado.

### **3.-Revisión de indicadores de primer parcial.**

Se analiza la reprobación del grupo de primero "A" donde se comenta que es el grupo con más bajas calificaciones, además cuenta con un índice de reprobación alto, en la materia de ética 37% y de inglés 28.6%, indisciplina y falta de interés, se comienza a buscar solución a la problemática del grupo y se propone por parte de los docentes el mezclar los dos grupos de primero puesto que este grupo viene junto desde la secundaria, pero se comenta que al juntarlos podrían ser dos ahora los grupos en descontrol. Se llega a la conclusión de llamar a reunión urgente con padres de familia del grupo en general, para que apoyen en la problemática el día 1 de noviembre a la 11:10 am que incluya también a todos los docentes y personal directivo para un mejor seguimiento a la problemática.

De la misma manera se analiza la situación del grupo de tercero A que también incide en, indisciplina y falta de interés a hacia las clases y de igual forma se manda citar a padres de familia para reunión de seguimiento de alumnos.

### **4.-Plan de Mejora Continua.**

Se da lectura y se van analizando cada punto establecido para revisar si se han estado cumpliendo las metas establecidas en el plan de mejora continua establecido, donde casi todos los puntos se están avanzando satisfactoriamente y los faltantes se acuerda enfocarse aún más para poderlos alcanzar.

### **5.- programa de protección civil.**

Se realiza y se firma acta constitutiva del programa de protección civil, así como se da a conocer su creación, esto con el objetivo de llevar dicho documento para su validación en el departamento de protección civil del municipio de Fresnillo, se comenta por parte del director que se está colocando la señalética correcta en plantel acorde a la normativa establecida puesto que así lo requiere la institución.

### **6.- Asuntos generales.**

Se comenta únicamente que se encuentra en puerta los encuentros deportivos a nivel regional, donde solamente se realiza la estrategia de coordinación para dicho evento.





Siendo las 12:16 y no habiendo más puntos que tratar se concluye reunión de Consejo Técnico del presente mes.

Se firma la presente minuta de trabajo, por parte de los involucrados, en sentido de conformidad.

Ing. Lorenzo Moncada Aguilar \_\_\_\_\_

I.I. Miguel Angel Rodriguez Castañeda \_\_\_\_\_

I.S.C. Martha Patricia Montoya Sánchez \_\_\_\_\_

Ing. Julio Martínez Delgadillo \_\_\_\_\_

C.P. Rosa Elia Chávez López \_\_\_\_\_

Ing. Isidro Leyva Flores \_\_\_\_\_

Lic. Pedro Francisco Pérez García \_\_\_\_\_

Lic. Carla Karina Méndez Nava \_\_\_\_\_



CECYTEZ EMSad  
CENTRO DE SERVICIOS DE  
EDUCACION MEDIA SUPERIOR  
A DISTANCIA 32FMS00020  
UNIVERSIDAD DE ISABELLE CORSAULT

